

JURNALIS

Babinsa Koramil 0602-09/Cikeusal Gelar Sosialisasi Rekrutmen TNI AD Di SMA Negeri 1 Cikeusal

A. Nopriyadi - SERANG.JURNALIS.ORG

Jan 25, 2025 - 09:52



Banten, – Kopral Dua Adriyanto, Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 0602-09/Cikeusal Kodim 0602/Serang, melaksanakan kegiatan sosialisasi rekrutmen TNI AD untuk mendorong semangat generasi muda dalam mengabdikan kepada bangsa dan negara, bertempat di SMA Negeri 1 Cikeusal Kabupaten Serang,

Provinsi Banten, Sabtu (25/01/2025).

Komandan Koramil (Danramil) 0602-09/Cikeusal, Letnan Satu (Lettu) Cpl Daud Tarigan, menjelaskan bahwa kegiatan ini, bertujuan memberikan motivasi kepada para pelajar. Agar lebih siap dan antusias mengikuti proses seleksi, untuk menjadi prajurit TNI AD.

"Melalui sosialisasi ini, kami berharap generasi muda, khususnya di wilayah Cikeusal, memiliki semangat tinggi untuk mengabdikan kepada bangsa melalui jalur TNI AD. Saat ini, pendaftaran untuk Tamtama PK TNI AD telah dibuka secara online, hingga 29 Januari 2025. Ini kesempatan yang baik bagi mereka yang berminat," ujar Lettu Daud Tarigan.

Lanjutnya, dalam kegiatan tersebut, Babinsa memberikan informasi lengkap terkait prosedur pendaftaran, tahapan seleksi, dan berbagai persyaratan yang harus dipenuhi.

"Kegiatan seperti tersebut, menjadi salah satu wujud nyata peran Babinsa, dalam membina generasi muda, di wilayah binaannya. Sehingga mereka memiliki cita-cita mulia, untuk berkontribusi demi kemajuan bangsa dan negara," ungkapnya.

Sementara itu, Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Cikeusal, Nandang Safrudin, menyambut baik kegiatan sosialisasi rekrutmen TNI AD, yang dilaksanakan oleh Babinsa Koramil 0602-09/Cikeusal.

Ia menilai kegiatan ini sangat bermanfaat memotivasi siswa, dalam merencanakan masa depan mereka, khususnya dalam mengabdikan kepada bangsa dan negara.

"Kami mengucapkan terima kasih atas kehadiran Babinsa, yang telah memberikan wawasan kepada siswa kami. Semoga kegiatan ini dapat menjadi inspirasi bagi mereka, guna mewujudkan cita-cita dan berkontribusi untuk kemajuan bangsa," jelas Nandang.

Para pelajar yang hadir, tampak antusias menyimak pemaparan serta bertanya, seputar kesempatan menjadi bagian dari keluarga besar TNI AD.